

Mitteilungsblatt

Neuer Auszubildender

Aus mehreren Bewerbungen hat der Gemeinderat als neue lernende Person für die 3-jährige Lehre als Kaufmann auf der Gemeindeverwaltung mit Stellenantritt am 13. August 2012 Tobias Matter, 1996, in Künten gewählt.

Gratulation an Hauswart

Schulwart Andres Rippstein hat die Eidgenössische Berufsprüfung für Hauswarte mit der ausgezeichneten Note 5,3 abgeschlossen. Der Gemeinderat gratuliert zu dieser tollen Leistung, wünscht auf dem weiteren beruflichen Lebensweg viel Erfolg und Befriedigung und hofft, dass es immer wieder Möglichkeiten gibt, das erlernte Wissen im Alltag vielseitig anzuwenden.

Grüngut-Sammeltouren

Die letzte Grüngutabfuhr in diesem Jahr findet am Dienstag, 29. November statt. Eine zusätzliche Abfuhr für das Grüngut und die Weihnachtsbäume folgt am Dienstag, 10. Januar 2012. Am Dienstag, 6. März beginnen die wöchentlichen Sammeltouren 2012.

Holzschlag des Forstbetriebes

Der Forstbetrieb Reusstal führt im Winter 2011/12 im Waldgebiet Gugel/Huswiese einen grösseren Holzschlag durch. Das Verschmutzen der Waldstrassen lässt sich dadurch leider nicht vermeiden. Die Betriebsleiter Armin Künzli und sein Nachfolger Guido Schibli bitten um Verständnis und ersuchen, die zeitweise abgesperrten Waldstrassen zu meiden.

Verzicht auf Ersatz der Telefonkabine der Swisscom

Auf Antrag der Swisscom wurde der Aufhebung der öffentlichen Sprechstelle an der Niederwilerstrasse zugestimmt. Die Nachfrage der Bevölkerung nach mobiler Telefonie wächst seit vielen Jahren ungebrochen, was zu einem markanten Nutzungsrückgang der Publifone führte. Bis zur Ausschaltung im Jahre 2008 fand lediglich noch ca. 1 Gespräch pro Tag von dieser Sprechstelle aus statt. Es kann kein Bedürfnis aus der Bevölkerung erkannt

werden, die Sprechstelle wieder in Betrieb zu nehmen. Aufgrund der stetig sinkenden Preise im Mobilfunkbereich ist weiter davon auszugehen, dass sich der Nutzungsrückgang auch in den kommenden Jahren generell beschleunigen wird. Die Erhaltung dieser Infrastruktur macht sowohl weder aus betriebs- noch volkswirtschaftlichen Überlegungen einen Sinn.

Ausschreibung Wohnteil Liegenschaft Gemeindehaus für Abgabe im Baurecht

Die Gemeinde Tägerig möchte die Grundstück-Parzelle 182 an zentraler Lage, angrenzend an das Gemeindehaus einer neuen Nutzung zuführen und deswegen im Baurecht bis 9. September 2096 abtreten. Zu diesem Zeitpunkt läuft ebenfalls das dem Altersheimverein gewährte Baurecht aus

Das Baurechts-Grundstück misst 705 m2 und umfasst auch die benötigte Parkfläche für das Gemeindehaus. Das Gebäude wird heute im Erd- und Obergeschoss als Wohnraum mit einer Fläche von 360 m2 genutzt.

Das gesamte Volumen steht dem Baurechtsnehmer für eine oder mehrere Nutzungsmöglichkeiten im Rahmen der Bau- und Nutzungsordnung zur freien Verfügung (Abbruch mit Neubau, Sanierung oder Erweiterung).

Der Gemeinderat erwartet Nutzungskonzepte mit der Zusicherung, diese bei Zuschlag innert zweier Jahre zu verwirklichen und eine Offerte betreffend zu bezahlendem Baurechtszins. Für den Zuschlag entscheidend wird in erster Linie das Nutzungskonzept sein.

Angebote sind bis 31. Mai 2011 an den Gemeinderat 5522 Tägerig zu richten. Für weitere Auskünfte oder eine Besichtigung der Liegenschaft steht die Gemeindekanzlei gerne zur Verfügung.

Neujahrs-Apéro / Bundesfeier

Anlässlich einer kürzlichen Aussprache mit den Vertretern der Dorfvereine wurde beschlossen, versuchsweise auf das Neue Jahr erst nach den Festtagen anzustossen. Der Neujahrs-Apéro findet statt am Sonntag, 8. Januar 2012 um 17.00 Uhr und wird wiederum durch die Ammelemähler organisiert.

Für die Organisation der Bundesfeier 2012 stellt sich in verdankenswerter Weise die Schützengesellschaft zur Verfügung.

Weihnachtsbaumverkauf

Weihnachtsbäume werden wiederum ab 15. Dezember 2011 durch folgende Personen zum Verkauf angeboten:

- Ursula Müller, Niederwilerstrasse 12, Tägerig (Telefon 056 491 28 06)
- Eugen Zimmermann, alte Poststrasse 31, Tägerig (Telefon 056 491 18 67).